

# MA PROMESSE

Êtes-vous déjà passée par l'expérience d'un shooting professionnel ?

Si la réponse est affirmative, alors il s'agissait sans doute de célébrer votre mariage, votre grossesse ou l'arrivée de vos enfants.

Mais avez-vous jamais valorisé votre personne ? Vous, seule ? Sans doute pas. Et c'est là qu'un service comme le mien va vous intéresser et titiller votre curiosité.

La plupart de mes clientes n'ont jamais posé et c'est tant mieux. Quand quelqu'un m'annonce qu'elle n'est **pas photogénique**, ni très à l'aise devant l'objectif et qu'elle préfère se dérober en me disant que ce n'est pas fait pour elle, cela allume en moi la mèche du challenge et je dis « **chiche !** ».

Je suis convaincue que chacune d'entre nous a le droit d'être valorisée. Chérir notre plus belle version de soi génère de la fierté, une plus grande confiance en nos atouts et la force nécessaire pour avancer sur son propre chemin de vie.

C'est évident, renvoyer de l'allure va automatiquement enclencher un **cerce** vertueux.

Alors oui, je crée de belles images, mais surtout des images esthétiques qui ont du sens : je souhaite que soient plus visibles tous les types de femmes sans avoir à répondre aux diktats de la beauté formatée tout en jouant avec les mêmes codes de lumière, de poses et de stylisme qui définissent une photo qui en impose.

Ne sous-estimez pas le **pouvoir d'une image** sur vous, surtout s'il s'agit de votre portrait !

Laissez-vous emporter dans le luxe et le raffinement d'une expérience sur mesure.

A vous de **vous célébrer**, à moi de vous révéler et de vous sublimer.

Assurément, je changerai votre façon de vous voir.

Je vous le promets !